
Mündliche Anfrage des Stadtrates Johannes Krause (SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale)) 
zur Gehwegsituation Bugenhagen-, Kant- und Hafenbahnstraße 
 
Im Viertel zwischen Bugenhagen-, Kant- und Hafenbahnstraße entstehen derzeit 
Wohneinheiten für ältere Menschen. BürgerInnen berichten, dass die bestehenden Gehwege 
und teilweise auch die Straßen sehr marode sind. Dies stellt ein Problem dar, da zu erwarten 
ist, dass einige der zukünftigen BewohnerInnen des Viertels auf Mobilitätshilfsmittel und die 
Nutzbarkeit von Gehwegen unter Zuhilfenahme eben dieser angewiesen sind. 
Ich frage vor diesem Hintergrund. 

1.Plant die Verwaltung eine Sanierung der Gehwege zwischen Kant-, Bugenhagen- und 
Hafenbahnstraße? 

a.  Wenn nein, warum nicht? 
2.Haben die Bauherren Bedarf an einer Sanierung und Erweiterung der Gehwege 

angemeldet? 
3. Ist eine Verbesserung der Gehwegstruktur in Bezug auf die Neubebauung des Gebietes 

angedacht? 
a. Wenn ja, zu welchem Zeitpunkt? Wenn nein, warum nicht? 

4. Wie beurteilt die Stadtverwaltung die Beschaffenheit der anliegenden Straßen? 
 
gez. Johannes Krause 
Stadtrat 
SPD-Fraktion Halle (Saale) 
 


